

CORRIGÉ

CORRIGÉ : WRITING

Conseils et recommandations

Exercice n° 1 : Il s'agit de construire trois phrases cohérentes en utilisant les mots donnés dans l'ordre dans (a), (b) et (c) tout en ajoutant ce qui manque et en conjuguant les verbes proposés.

Exercice n° 2 : votre tâche consiste à écrire un article de journal d'une douzaine de lignes traitant de l'importance des examens dans la vie qui serait bien argumenté et illustré d'exemples et d'expériences personnelles.

Voici ci après quelques conseils pratiques :

- 1 - Utilisez les données du sujet pour imaginer et écrire le scénario de votre article qui sera votre plan.
- 2 - Ne dépassez pas les douze lignes demandées.
- 3 - Ne rédigez pas des phrases trop longues.
- 4 - Faites appel à vos connaissances générales du sujet et à votre savoir faire d'argumentation.
- 5 - Enrichissez votre article par des "linkers" (mots de liaison) appropriés.
- 6 - Veillez à la cohérence au niveau des idées.
- 7 - Relisez ce que vous écrivez pour corriger les fautes.

WRITING (10 marks)

- 1 - Develop the words and phrases in a, b, c –given in the right order– into coherent sentences.

Add any missing words and put the verbs in the right tense or form. (3 marks)

- a) It is said (that) computers will transform classrooms in the future.
- b) They will offer pupils exciting opportunities to personalize learning.
- c) At the same time, teachers will be liberated from their traditional role.

2 -

Write a 12-line newspaper article about the importance of exams in people's life.

Illustrate your point of view with arguments, personal experiences and examples. (7 marks)

Les critères suivants seront pris en considération lors de la correction :

- 1) Adherence to content and fluency : **3 marks**.
- 2) Language accuracy and cohesion : **3 marks**.
(correct grammar & appropriate vocabulary)
- 3) Mechanics of writing (spelling, punctuation) : **1 mark**.

Total : 7 marks